

Hace 70 años

Vencer es la consigna



El conservatismo rayano en frenesí como el conservatismo del Atlántico ha acogido la candidatura del doctor Laureano Gómez para presidente de Colombia se ha hecho evidente. Gómez en un mensaje a los partidarios defendió el orden social y la verdadera democracia, así como su plan de gobierno. Aquí cuando concedía entrevista a Alfredo Abondano.

Hace 50 años

Rebelión en Chile



Tanques y soldados toman posiciones para defender la guarnición de Tacna, al declararse en rebeldía el general Roberto Viaux, quien demanda aumentos de sueldo y equipos para el mejoramiento del ejército chileno. Viaux afirmó que su movimiento no está dirigido contra el gobierno ni contra los altos mandos, los cuales quiere sean destituidos.

Hace 25 años

Espía colombiana



María del Rosario Casas, esposa del norteamericano Aldrich Ames, espía doble confeso y exfuncionario de la CIA, fue condenada a cinco años y tres meses de prisión por colaborar con su esposo durante varios años para vender secretos a Moscú. La colombiana aseguró que cuando se casó no sabía que su esposo era "un mentiroso entrenado".

Opina el lector

Sin salida

Señor Director
Las autoridades recomiendan no dar limosnas, ya que por esa vía se está perpetuando la mendicidad. Sin embargo, hay personas que acuden a la caridad pública porque no tienen otro medio para conseguir algún tipo de ingreso. Me parece drástico prohibir la limosna sin dar una alternativa o apoyo previo, pues ello llevaría a muchas personas a optar por la delincuencia como medio para conseguir qué comer.

LUCÍA T./Bogotá

Pensamiento de Alvaro Gómez

Preferimos que haya menos leyes, pero que esas leyes se cumplan

Se continúa fortaleciendo la operación internacional de **Ecopetrol**. Según se informó ayer, la estatal, a través de su subsidiaria Ecopetrol Óleo e Gas do Brasil Ltda, suscribió un acuerdo con Shell Brasil Petróleo Limitada para adquirir el 30% en dos áreas que corresponden al Contrato de Concesión BM-S-54 y al Contrato de Producción Compartida Sul de Gato do Mato, ubicada costa afuera en la cuenca Santos de Brasil.

Según Ecopetrol esta zona es considerada como una de las que tiene mayor potencial de hidrocarburos en el mundo.

En ese sentido, la compañía Shell reducirá su participación del 80% al 50% con este acuerdo y seguirá como operador, mientras la francesa Total conservará el restante 20%.

Además de las compañías petroleras, en el Contrato de Producción Compartida también participa el Gobierno de Brasil, a través de Pré-Sal Petróleo S.A. (Ppsa). Una vez descontada esta participación, el consorcio mantiene proporcionalmente los porcentajes mencionados.

De acuerdo con la compañía, en estos dos bloques se han perforado tres pozos que descubrieron hidrocarburo liviano. El consorcio continuará ejecutando las activida-

PROTAGONISTA

Felipe Bayón



des y operaciones dirigidas a iniciar producción en los próximos años.

"El ingreso a este descubrimiento en el Presal brasileño junto a empresas de primer nivel mundial está alineado con nuestra estrategia de crecimiento e internacionalización, con foco en cuencas de alto potencial como la de Santos en Brasil. Esta adquisición nos permite balancear nuestro portafolio con mayor cantidad de hidrocarburos livianos", aseguró Felipe Bayón, Presidente de Ecopetrol.

Agregó que "en 2018 anunciamos el ingreso al Presal, área considerada como las grandes ligas del petróleo en Brasil y una de las de mayor potencial del continente. Hoy

fortalecemos esa presencia al hacer parte de un descubrimiento que nos brindará producción en pocos años".

De acuerdo con las estimaciones de Ecopetrol, la compañía podría incorporar cerca de 90 millones de barriles de crudo en recursos contingentes a partir de 2020, que se irán adicionando de forma paulatina a su balance de reservas.

La estatal petrolera también estima que su participación en la producción podría llegar a cerca de 20 mil barriles diarios de crudo en 2025.

Según la información oficial, esta transacción, que se enmarca en la estrategia de disciplina de capital y crecimiento de reservas y producción de forma sostenible, fortalece la posición de Ecopetrol en la cuenca de Santos en Brasil. Gato do Mato se suma a la participación en los bloques Pau-Brasil y Saturno.

El acuerdo suscrito por Ecopetrol Óleo e Gas do Brasil Ltda. y Shell Brasil Petróleo Ltda está sujeto a las respectivas aprobaciones de cesión a favor de Ecopetrol por parte del Ministerio de Minas y Energía de Brasil, de la Agencia Nacional de Petróleo, Gas Natural y Biocombustibles de Brasil y de otras condiciones propias de transacciones de esta naturaleza.

Frase

"Las encuestadoras más conocidas y que usan la mayoría de medios de comunicación son de propiedad de amigos o empleados de Uribe y de Fajardo"

Gustavo Petro, senador y excandidato presidencial



Grandes avances

Palosa



La fecha en la historia

1951: en Londres (Reino Unido) se firma el protocolo de entrada de Grecia y Turquía en la OTAN.

1959: en los estados mexicanos de Colima y Jalisco, un ciclón en el Pacífico causa graves daños y más de mil víctimas.

1962: en Washington (Estados Unidos), el presidente **John Fitzgerald Kennedy** anuncia el bloqueo de Cuba por la marina de guerra de Estados Unidos hasta que la Unión Soviética retire los misiles instalados en la isla.

1967: en Estados Unidos, Reino Unido y Europa occidental se realizan grandes manifestaciones contra la guerra de Vietnam.

1969: en Chile, el general Viaux perpetra un golpe de Estado, que es frustrado.

1973: Guerra del Yom Kippur.

1978: en la Ciudad del Vaticano,

inicia su "pontificado" el cardenal polaco Karol Wojtyła, electo papa el 16 de octubre anterior con el nombre de Juan Pablo II.

1987: el poeta Joseph Brodsky, disidente ruso y con nacionalidad estadounidense, obtiene el premio Nobel de Literatura.

1995: en Nueva York se conmemora el cincuentenario de la ONU con la condena a Irán, Irak, Libia y Sudán por apoyar el terrorismo.

1998: en Italia, Massimo D'Alema se convierte en el primer excomunista que dirige un gobierno en Europa Occidental.

1999: en Perú, un desayuno escolar donado por el Gobierno causa la muerte por intoxicación de 24 niños de edades comprendidas entre 3 y 8 años.

2004: el Parlamento ruso ratifica el texto del Protocolo de Kioto.

2006: Panamá vota en un referéndum para aprobar el desarrollo del proyecto de ampliación del Canal de Panamá.

Hoy en la web
www.elnuevosiglo.com.co

► **¿Por qué la Ocede visitará Colombia la próxima semana?** Se sabe que dentro de los informes que presentará la Organización sobre el país se destaca la mejora en los indicadores de calidad de vida.

► **Rapinoe y Van Dijk, le apuntan al Balón de Oro 2019.** Sin sorpresas figuran en las listas de nominados a los diferentes Balones de Oro desveladas este lunes por la revista France Football.

► **Un estudio descarta el consumo obsesivo de videojuegos como un trastorno clínico.** La investigación llega después de las advertencias de distintas asociaciones sanitarias como la OMS.

► **Una firma canadiense crea una 'capa de invisibilidad'.** El material no solo oculta un objetivo en el espectro visible, sino que demuestra que también se dobla en el infrarrojo ultravioleta, infrarrojo y de onda corta